
Relazione 2017/18 Comitato Genitori della Scuola Primaria 
di Crespano del Grappa

Il Comitato Genitori della Scuola Primaria di Crespano del Grappa si è costituito a Febbraio 2018. 
Nella nostra scuola è stato operativo per circa 10 anni un comitato genitori che comprendeva sia le 
medie che le elementari e che ha svolto numerose attività e finanziato molti progetti scolastici, tale 
comitato si è sciolto nel 2017 per mancanza di rinnovo nella partecipazione.
Sulla necessità di sopperire a questo vuoto si è così riunito un gruppo di genitori che ha convocato 
tutti i rappresentanti di classe e tutti i genitori sia delle elementari che delle medie di Creapano e 
Paderno per vedere se era possibile ricostituire un comitato. 
La partecipazione delle medie è stata assente per cui si è costituito un comitato al momento solo per
le elementari.

Ci siamo dati uno statuto (presente anche nel sito dell’Istituto Comprensivo) ed una forma 
organizzativa votando un Presidente (Sara Torresan), un vicepresidente (Laura Morosin) ed un 
Segretario/Tesoriere (Silvia Chiarello). 
Tutti i rappresentati di classe fanno parte di diritto del comitato e tutti i genitori che si impegnano ad
essere presenti alle riunioni possono farne parte. 
Il nostro gruppo watsupp comprende circa 20 nominativi, ci troviamo mensilmente ed in media 
quest’anno alle riunioni erano presenti 8-10 persone. 
Abbiamo un indirizzo e-mail (cg2018@libero.it) tramite il quale chiunque può contattarci e tramite 
cui gestiamo i rapporti con la scuola. 
E’ stata messa una bacheca fuori dai cancelli delle scuole elementari dove appendiamo eventuali 
comunicazioni riguardanti tutti i genitori.
Abbiamo inoltre attivato un libretto postale per gestire i fondi raccolti.

Ci siamo messi in contatto con il dirigente scolastico e con le insegnanti referenti di plesso con cui 
abbiamo concordato le forme di comunicazione più efficaci e con cui abbiamo deciso che 
finanziaremo solo progetti ed attività che riguardino tutti gli alunni dell’istituto e non singole classi 
o singole persone. Le eventuali proposte degli insegnanti vengono inoltrate al comitato tramite le 
insegnanti referenti di plesso. 

ATTIVITÀ SVOLTE:

Festa di fine anno: il 03/06 /18 abbiamo organizzato una festa di fine anno a cui hanno partecipato 
genitori, alunni ed alcune insegnanti. In occasione di questa festa sono stati consegnati dei regalini 
per salutare gli alunni uscenti dalla quinta elementare. Questa è stata la prima edizione della festa 
che sembra essere stata apprezzata dai partecipanti e che speriamo diventi una tradizione della 
nostra scuola magari trovando un modo per coinvolgere di piu la scuola stessa.

Comitato mensa: da circa due anni esiste un comitato mensa che è diventato un “sottogruppo” del 
comitato genitori e che si occupa degli aspetti riguardanti la mensa. 
Ha ottenuto a gennaio 2018 lo scodellamento dei pasti per il rientro del lunedì e quest’anno si è 
adoperato per controllare la qualità dei pasti attraverso tre attività di assaggio.
Ha inoltre fatto le seguenti richieste (per le quali purtroppo non ha trovato riscontro): 
-eliminazione dalla lista degli alimenti degli insaccati, prosciutti, tonno in scatola e pesci predatori. 
-eliminazione della somministrazione di yogurt, passate di frutta e budini a fine pasto in favore della
frutta di stagione e macedonia fresca. 
-utilizzo dell’acqua potabile di rubinetto



-estensione del servizio di scodellamneto agli altri giorni della settimana per gli alunni che 
frequentano il doposcuola e la prima a tempo pieno.
-rendere più agevole il ritiro dei buoni evitando il doppio passaggio banca-comune
-rendere possibile l’utilizzo nell’anno in corso dei buoni avanzati a fine anno 
Per il prossimo anno il comitato mensa si propone di continuare gli assaggi del menù primaverile ed
invernale e di redarre delle schede di valutazione del servizio. 
Alleghiamo a questo documento una relazione più completa e dettagliata delle attività del comitato 
mensa augurandoci che qualche altro genitore possa aggiungersi per continuare il lavoro che sta 
facendo. 

Comitato pulmino: da 13 anni a Crespano esiste un comitato pulmino attualmente composto da 
poche persone che ormai non hanno più i figli a scuola e che chiedono la collaborazione di altre 
persone….abbiamo iniziato ad affrontare il tema dell’accessibilità a questo servizio, soprattutto in 
relazione al progetto di spostamento delle scuole in un’area esterna al paese ma anche il relazione 
alla situazione attuale della viabilità e della sicurezza. 
E’ un tema che vorremmo approfondire quest’anno se ne avremo le energie. 

Destinazione genitori: si tratta di un progetto di formazione per i genitori organizzato in 
collaborazione con il Comune, l’Istituto Comprensivo ed altre agenzie educative del territotio. 
Nel 2017/18 non abbiamo fatto in tempo a partecipare.
Nel 2018 parteciperemo gestendo une delle serate previste e contribuendo con 50 euro allo 
svolgimento del progetto stesso. 

ATTIVITÀ DI AUTOFINANZIAMENTO SVOLTE: 

-Mercatino di Natale: vendita di torte e mercatino dei libri (attività svolta volontariamente da un 
gruppo di genitori prima dell’effettiva formazione del comitato)
-Serata informazione inquinamento elettromagnetico: abbiamo organizzato una serata a cui 
hanno partecipato 20 coppie e tramite la quale abbiamo raccolto 540 euro.
-Crespano di Note: abbiamo partecipato con un gazebo vendendo palloncini, popcorn ed offrendo 
un servizio di trucca bimbi. Abbiamo aiutato il gruppo Befana nella sorveglianza dei gonfiabili 
-Transumanza: abbiamo gestito il rinfresco con torte, panini e bibite. 

PROGETTI FINANZIATI nel 2017/18:

Progetto affettività (classi quinte): si tratta di un progetto finanziato dal Comune per cui erano 
previste 4 ore totali per classe. Il comitato genitori ha stanziato 90 euro per consentire l’aggiunta di 
un’ora ed i genitori delle classi interessate si sono autotassati per aggiungere un’altra ora per 
arrivare ad un totale di 6 ore. Abbiamo consultato vari addetti ai lavori e riteniamo che il numero 
minimo di ore per avere un progetto efficace sia di 8-10. 

PROGETTI CHE FINANZIEREMO nel 2018/19: 

Abbiamo stanziato 800 euro chiedendo alla scuola di utilizzarli per i progetti che riteniamo più 
rilevanti in base anche alle areee che restano scoperte da eventuali altri finanziamenti. 
I progetti che abbiamo indicato come prioritari sono il progetto affettività e quello sull’uso delle 
nuove tecnologie.
Tutti i progetti della scuola per il 2018/19 saranno presentati in modo esaustivo ai genitori in 
occasione della prossima riunione delle varie classi.


